

Stage d'initiation à l'attelage en tandem du 1^{er} août 2010

Dans le but de préparer l'examen du galop 9 d'attelage Gérard Martin président de l'association ANENA, nous a proposé, aux 4 titulaires du galop 8, un stage gratuit d'initiation à l'attelage en tandem. En effet les bases du menage sont les mêmes, en tandem et à quatre équadés. Afin de nous remercier de notre participation à l'élaboration de la mise au point de ce stage à 4, qui n'existe pas encore, Gérard nous a donc offert ce stage.

Ce fût une réelle réussite. Les quatre protagonistes étaient là à l'heure le matin, Jean-Pierre, Laurent et moi.



Très vite, nous sommes entrés dans le vif du sujet en développant les aspects techniques pointus qui nous intéressaient ,théorie, simulateur, discussion ce fut vraiment un réel plaisir d'apprendre encore de nouvelles choses.



L'après midi fut dédiée à la pratique, et nous avons sollicité nos deux braves compagnons rompus à toutes nos exigences Teddy l'ancêtre, et Baltazar.



Le stage à quatre est donc là dans ma tête, Je suis prêt, et pressé à la fois. Les bases sont acquises dans le sérieux et la bonne humeur,.



Ce premier août 2010. A quand le galop 9 d'attelage en ânes, à Villotran ?.....du calme ,chaque chose en son temps. D'abord élaborons un beau stage d'initiation à l'attelage à quatre, puis pratiquons et pratiquons encore avant d'essayer de parvenir à être reçu à ce bel examen, sorte d'aboutissement ?....Ce n'est en fait que le début d'une belle aventure à nouveau.

Allez ,à nos harnais ,briquons.....à nos simulateurs, simulons.....

Merci Gérard,rdv pour le galop 9

Yannick JUBAULT